

AVIS

● Offre de mars: *La Révélation: le grand dénouement est proche!* On pourra aussi présenter le livre *Les jeunes s'interrogent — Réponses pratiques*. **Avril et mai:** L'abonnement à *La Tour de Garde*. **Juin:** *L'humanité à la recherche de Dieu*.

● Les comptes de la congrégation doivent être vérifiés le 1^{er} mars, ou le plus tôt possible après cette date, par le surveillant-président ou quelqu'un d'autre qu'il aura désigné.

● Assemblées de district 1991: A Strasbourg, un programme complet sera présenté en allemand. A Colombes 1, un discours en kabyle est prévu à chaque session du programme en arabe (sauf dimanche après-midi).

● Nous invitons les frères et sœurs qui doivent se rendre en Algérie, au Maroc, en Tunisie ou au Viêt Nam à se faire connaître dès que leurs projets sont bien arrêtés, en nous précisant le nom de leur congrégation, la date de leur voyage, l'aéroport de départ, ainsi que les villes où ils se rendent.

● Si vous désirez visiter la ferme de la Société, nous vous prions de bien vouloir vous faire connaître auparavant par courrier. Verneuil-sous-Coucy est un petit village et nous ne pouvons pas accepter de nombreux cars en même temps.

● Les frères qui font des offrandes en nature à la Société sont priés de mentionner sur leur courrier le numéro de leur congrégation, ce qui facilite l'accusé de réception.

● Nouvelles publications en stock:
Our Problems — Who Will Help Us Solve Them? (brochure grand format, à l'intention des hindous) — Anglais
La Bible: Parole de Dieu ou des hommes? — Arabe

Recueil d'histoires bibliques — Arménien
Comment le sang peut-il vous sauver la vie? — Braille français

Pourquoi avoir confiance en la Bible? (tract n° 13) — Laotien

Quelles sont les croyances des Témoins de Jéhovah? (tract n° 14) — Laotien

Comment assurer votre survie et hériter d'une nouvelle terre — Tamoul

● Chaque congrégation est invitée à demander les volumes reliés 1990 de *La Tour de Garde* et de *Réveillez-vous!* en français, allemand, anglais, espagnol, italien et portugais. Inscrivez la quantité totale désirée par votre congrégation sur un bulletin ordinaire S-14 (Demande de publications) où ne figureront que ces volumes reliés, et adressez-le à la Société courant mars. Ces bulletins seront mis en attente jusqu'à ce que les volumes soient disponibles.

Réunions

(Suite)

aient une place assise. Quand deux congrégations ou davantage célèbrent le Mémorial dans la même salle, les anciens indiqueront à quelle heure chacune doit arriver. Présentez les nouveaux venus aux frères et sœurs et faites-leur visiter la Salle du Royaume s'ils y viennent pour la première fois. Annoncez les dispositions prises pour la prédication samedi et dimanche, et encouragez toute la congrégation à remplir son week-end d'activités spirituelles.

15 mn: "Détestez-vous être critiqué?" — Discours basé sur l'article de *Réveillez-vous!* du 8 février 1991. L'orateur

Une façon plus simple de diffuser les publications

¹ Voilà bientôt un an que nous avons simplifié la manière de diffuser nos publications, en ne les faisant plus payer. Cette disposition a-t-elle été couronnée de succès? Les rapports de prédication révèlent que nous distribuons davantage de publications, toutes catégories confondues. Ce sont bel et bien des millions de personnes qui se voient offrir l'occasion de 'venir, et de prendre l'eau de la vie, gratuitement'. — Rév. 22:17.

² Toutefois, nous ne sommes pas obligés, et tel n'est pas notre désir, de remettre des publications à toute personne sans distinction. De même que l'on utilise sagement ses biens matériels, de même chaque proclamateur a la responsabilité d'employer sagement les publications qu'il reçoit de la Société, sans payer, par l'intermédiaire de la congrégation à laquelle il est rattaché. Ce n'est pas parce que la Société met les publications à la disposition des proclamateurs sans les faire payer qu'elle n'en assume pas un coût de production et de distribution. Nous devons tous bien comprendre que nos publications sont d'une grande valeur pour aider les personnes sincères en quête de la connaissance exacte de Jéhovah Dieu et de son Fils, Jésus Christ. — Jean 17:3.

³ Comment la Société peut-elle proposer à tous ses publications sans les faire payer? Grâce à des offrandes qui couvrent les frais inévitables entraînés par leur production et leur distribution. *Ce sont principalement les serviteurs voués de Jéhovah qui apportent ce soutien.* Les Témoins de Jéhovah ne comptent pas sur le public pour soutenir cette activité urgente de proclamation du Royaume. Jamais jusqu'ici nous n'avons mis sur pied une collecte publique de fonds, et ce n'est toujours pas le cas maintenant. Cependant, nous apprécions les *petites offrandes* de personnes qui éprouvent un sincère intérêt et de la reconnaissance lorsque nous les rencontrons en prédication.

fera clairement ressortir les six moyens de rendre la critique plus supportable.

20 mn: "Progressons dans le ministère" — Discussion entre un ancien expérimenté et un frère jouant le rôle de quelqu'un qui est dans la vérité depuis quelque temps, mais qui n'a pas progressé. Ils font une brève démonstration d'une séance d'exercice. (Il en est question au paragraphe 3.) Lors de l'examen du paragraphe 4, un pionnier ou un proclamateur efficace montre à un proclamateur moins expérimenté comment faire face à une situation qui survient de temps en temps dans le territoire. Incluez dans la discussion des suggestions données dans *La Tour de Garde* du 1^{er} août 1985, pages 15 à 20, pour toucher les cœurs. Concluez en encourageant chacun à prendre des mesures concrètes pour tenir des conversations plus enrichissantes avec les gens et pour suivre l'intérêt.

Cantique 123 et prière de conclusion.

À QUOI NOS OFFRANDES SERVENT-ELLES?

⁴ Par conséquent, il convient que nous soyons prêts à expliquer brièvement et clairement que notre œuvre mondiale d'enseignement biblique est soutenue par des offrandes volontaires. Tous les fonds reçus sont utilisés afin de couvrir les importants frais engagés pour effectuer l'œuvre de prédication à notre époque. Outre la production de publications destinées à la diffusion dans le monde entier, la Société entretient des filiales, des Bêthels, des Ecoles de formation ministérielle et missionnaire, des missionnaires, des surveillants itinérants, des centres de distribution de publications, et beaucoup d'autres services de soutien nécessaires pour s'acquitter de l'ensemble de la mission que Jésus a confiée à ses disciples. — Mat. 24:14; 28:19, 20.

⁵ L'accroissement phénoménal que l'on observe dans le peuple de Jéhovah pousse beaucoup de chrétiens à demander en quoi ils peuvent se rendre utiles. Tous ne sont pas en mesure d'aider personnellement à la construction de filiales et de Salles du Royaume ni de se rendre dans des pays lointains afin de participer à l'effort d'évangélisation. Mais pour avoir leur part à ces événements réjouissants dans la mesure de leurs possibilités, beaucoup de proclamateurs avec leur famille prennent l'habitude de mettre de côté régulièrement quelque chose pour contribuer à l'œuvre mondiale (voir 1 Corinthiens 16:1, 2). De cette façon, toutes les activités de la Société sont soutenues, y compris la diffusion de publications. Personne ne devrait considérer les offrandes volontaires faites pour l'œuvre mondiale comme un simple paiement servant à couvrir le coût des publications.

⁶ Quand nous abordons les personnes de porte en porte ou ailleurs pour leur donner le témoignage, nous devrions être préparés à discuter avec elles d'un sujet biblique. Le livre *Comment raisonner à partir des Ecritures* offre un large éventail d'entrées en matière intéressantes suivies de sujets bibliques appropriés. Ou bien nous pouvons utiliser le sujet de conversation suggéré dans *Le ministère du Royaume*. Selon la réaction de la personne au message du Royaume, c'est au proclamateur de décider de lui proposer ou non une publication. S'il semble que l'intérêt ne soit pas suffisant pour justifier l'offre d'un livre ou de quelque autre publication, vous déciderez peut-être de mettre fin à la conversation avec tact et de rendre visite à une autre personne. Ou bien vous souhaitez laisser à la personne une feuille d'invitation ou un tract, si elle promet d'en lire le contenu. Veillez à bien prendre note de l'intérêt pour être en mesure de revenir. Nous pouvons procéder de même lorsque nous n'avons pas suffisamment de temps pour engager une conversation constructive, soit parce que la

(Suite p. 4, col. 1)

PRÉSENTATION DE LA BONNE NOUVELLE

Avec le livre *Révélation: dénouement*

¹ "Car ce Dieu est notre Dieu pour des temps indéfinis, oui, pour toujours. Il nous guidera jusqu'à ce que nous mourions", ont écrit les fils de Coré au sujet de Jéhovah (Ps. 48:14). Ces hommes fidèles avaient une confiance absolue en Jéhovah et conformaient toute leur vie aux instructions divines. Quel bel exemple pour nous! De nos jours, ceux qui se laissent guider par Jéhovah sont réconfortés et éclairés (Es. 58:11). Ils évitent ainsi de subir le sort de ceux qui suivent les "guides aveugles" de l'actuel système méchant, guidés qui les conduisent dans une "fosse" de souffrance et de confusion. — Mat. 15:14.

² La direction divine revêt une importance particulière à notre époque où le monde qui nous entoure devient de plus en plus confus et dangereux. De nombreuses personnes aspirent à trouver des réponses satisfaisantes aux questions qu'elles se posent. Il convient donc que nous les encourageons à lire le livre *Révélation: dénouement*. Cette publication présente les directives divines en expliquant les événements bouleversants de notre époque à la lumière des prophéties de la Révélation. Les informations qu'il contient apportent un soulagement et donnent de sages conseils sur la façon de mener une vie qui plaise à Dieu.

PROPOSONS LE LIVRE *RÉVÉLATION: DÉNOUEMENT*

³ L'une des caractéristiques remarquables du livre *Révélation: dénouement* est qu'il contient des illustrations très instructives. Ne manquez pas de les utiliser efficacement lorsque vous présentez cette publication dans le ministère. Il y a par exemple, à la page 302, une illustration saisissante des bénédictions que le Royaume apportera. Il s'agit d'une représentation artistique des conditions décrites en 2 Pierre 3:13 et en Révélation 21:4, les deux versets de notre sujet de conversation.

⁴ Après nous être présentés, nous pou-

Diffuser les publications (Suite)
personne est occupée, soit parce que ce n'est pas le bon moment.

⁷ La manière simplifiée de diffuser les publications permet à chacun de constater que notre œuvre d'enseignement biblique n'est absolument pas commerciale. Elle nous aide aussi à toujours accorder la première place à notre objectif qui est de prêcher la bonne nouvelle du Royaume et de faire des disciples de Jésus Christ. A la nette différence des organisations qui font des "quêtes de charité", les Témoins de Jéhovah sont heureux de rendre leurs publications accessibles à tous sans frais. Nous ne sollicitons jamais d'offrandes pour l'œuvre mondiale auprès de ceux que notre message n'intéresse pas véritablement. (Voir *La Tour de Garde* du 1^{er} décembre 1990, pages 22

vons engager la conversation en disant: "Nous nous efforçons de discuter de la signification des événements mondiaux. Certains dirigeants ont le sentiment que nous sommes sur le point de connaître une nouvelle ère de paix. Partagez-vous cette opinion? [Laissez répondre votre interlocuteur.] Alors que les gouvernements semblent résoudre certains différends politiques, le comportement des gens les uns envers les autres et la fréquence des actes de violence semblent compromettre les efforts des hommes visant à établir la paix. Toutefois, en 2 Pierre 3:13, la Bible nous donne l'assurance qu'une nouvelle société terrestre existera bientôt sous la domination d'un gouvernement céleste. [Lisez le verset et ouvrez votre livre à la page 302.] Il s'agit d'une représentation artistique des conditions décrites dans le verset biblique. Quels sentiments vous inspire cette image? [Laissez répondre.] En Révélation 21:4, la Bible décrit les conditions qui régneront sur la terre. [Lisez le verset à la page 303, au paragraphe 6.] Même la mort ne viendra pas gâcher la paix que Dieu établira." Vous trouverez un choix d'entrées en matière adaptées à votre territoire aux pages 9 à 15 du livre *Comment raisonner*.

⁵ Lorsque nous présentons la bonne nouvelle, tout en mettant en avant les bienfaits que le Royaume apportera, il nous faut aider les personnes sincères à comprendre le message urgent de Christ contenu dans le livre de la Révélation. Nous voudrions donc conclure notre discussion en lançant un appel pressant et en proposant d'aider les personnes sincères à comprendre que l'exécution du jugement prononcé contre l'actuel système méchant et ceux qui le soutiennent est pour bientôt.

⁶ Les prophéties de la Révélation sont une grande source de réconfort et de joie. Jéhovah invite toutes les personnes droites à le suivre et à recevoir des bienfaits. Offrons avec zèle le livre *Révélation: dénouement* pour que tous bénéficient de la sage direction de Jéhovah.

et 23.) Cent pour cent des offrandes vont soutenir cette œuvre mondiale d'enseignement biblique, puisque tous les proclamateurs sont bénévoles et qu'aucun salaire ni aucune commission n'est versé à qui que ce soit dans l'organisation. Nous n'abordons la question des offrandes servant à soutenir l'œuvre mondiale qu'avec ceux qui nous posent des questions à ce sujet ou qui d'une autre façon montrent un certain intérêt pour notre œuvre.

⁸ A mesure que nous élargirons avec zèle notre ministère, en faisant un usage avisé des précieuses publications de la Société, Jéhovah continuera de donner l'accroissement. Où que ce soit, les personnes bien disposées apprécient nos explications réfléchies sur la nature de notre ministère et ont plaisir à exprimer leur soutien par leurs offrandes volontaires.

NOUVELLES THÉOCRATIQUES

• Argentine: Le Béthel, composé de locaux résidentiels, administratifs et industriels, a été inauguré le samedi 27 octobre. Un maximum sans précédent de 83 936 proclamateurs a été atteint ce mois-là.

• Roumanie: Chiffre record de 19 734 proclamateurs en septembre, ce qui représente un accroissement de 16 % par rapport à septembre 1989.

Progressions

(Suite)

acquérant de la pratique, vous apprendrez à converser avec les gens.

⁴ Vous avez d'autres amis susceptibles de vous aider. Citons les pionniers, qui ont appris des méthodes de prédication par l'expérience et en assistant à l'École pour les pionniers. Le conducteur de l'étude de livre que vous fréquentez ou le surveillant au service seront peut-être eux aussi en mesure de prêcher avec vous de porte en porte et de vous montrer comment parler aux gens et raisonner avec eux.

ENTRETIENNS L'INTÉRÊT MANIFESTÉ

⁵ Nous désirons apporter une aide spirituelle supplémentaire à ceux qui acceptent nos publications. Pour ce faire, il nous faut revenir les voir pour stimuler leur intérêt. Avant d'effectuer une nouvelle visite, pensez à ce que vous avez dit à la personne lorsque vous l'avez rencontrée la première fois, afin de pouvoir développer plus efficacement le sujet qui avait retenu son attention. N'oubliez pas non plus que si nous plantons et arrosons, c'est Jéhovah qui fait croître. Demandez-lui donc sa direction avant d'aller voir la personne (1 Cor. 3:6; 2 Cor. 9:10). En aidant les autres à apprendre, nous faisons nous-mêmes des progrès.

⁶ Le plus important qui suit consiste à commencer et à diriger une étude de la Bible. Si vous n'avez pas atteint ce stade dans votre ministère chrétien, continuez de prier Jéhovah pour lui demander de vous aider à trouver une "brebis" et à la nourrir. Il vous sera peut-être utile d'observer comment un enseignant efficace dirige une étude biblique, puis d'imiter ses méthodes d'enseignement. Examinez aussi les renseignements relatifs à l'enseignement donnés dans *La Tour de Garde* du 1^{er} novembre 1984, pages 8 à 17. En vous préparant ainsi vous-même, vous serez prêt à diriger une étude lorsque vos prières seront exaucées.

FIXEZ-VOUS DES OBJECTIFS ET ATTEIGNEZ-LES

⁷ Il faut du temps pour atteindre des objectifs comme celui d'enseigner plus efficacement, de faire des nouvelles visites et de diriger des études. Pourriez-vous vous fixer un autre objectif, celui d'être pionnier auxiliaire ou permanent? Tout en continuant de progresser dans le ministère, vous pouvez être une source d'encouragement pour autrui. Jéhovah vous bénira abondamment si vous ne restez pas là où vous êtes, mais progressez sans cesse.